

jungeRÄTE

Neue Internetseite ist jetzt online

Nächste Sitzung am 9. Februar

Unsere erste Sitzung in diesem Jahr war gespickt von interessanten Tagesordnungspunkten.

Unter anderem hat uns Marie-Luise Hecht, Mitarbeiterin beim Amt für Straßenwesen, das Projekt „Mobilitätskonzept Heilbronn 2030“ vorgestellt. Sie hat uns die Möglichkeit in Aussicht gestellt, bei einem Arbeitskreis zu diesem Thema mitzuwirken sowie mitzuberaten. Diese Chance nehmen wir gerne wahr, vertreten wir doch somit die Meinung der Jugend in diesem Arbeitskreis. Gerne dürft Ihr uns Eure Anliegen zum Thema Mobilität zukommen lassen. Am besten über unsere neue Internetseite.

Ja, Ihr habt richtig gehört: Der Jugendgemeinderat besitzt seit wenigen Tagen eine brandneue Internetseite. Unter jugendgemeinderat.heilbronn.de könnt Ihr Euch über unsere Termine, Aktionen, Projekte etc. nun in neuer Aufmachung informieren. Wir hoffen, dass Euch die neue Website ebenso anspricht wie uns. Gerne dürft Ihr uns bei einem Besuch der Seite eine Nachricht mit Euren Ideen, Wünschen, Anliegen etc. zukommen lassen.

Darüber hinaus laden wir Euch zu unserer Sitzung am Donnerstag, 9. Februar, Kleiner Ratssaal des Rathauses, ein. Wir würden uns sehr über Besucher freuen.

Marigona

Alimi

*Jugend-
gemeinderätin*

